

ABSTRAK

Nama : **Selvi Nurul Pujianti**, Nim : 141401550, Judul Skripsi : ***Pengaruh Wisatawan Terhadap Pendapatan Pajak Hotel di Kabupaten Serang Tahun 2014-2015.*** (Studi Pada Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga Kabupaten Serang dan Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Serang).

Hotel merupakan salah satu sarana pendukung utama yang menunjang dalam bisnis dibidang pariwisata. hotel-hotel yang ada akan bersaing untuk memperoleh tingkat hunian sesuai dengan kelasnya masing-masing. Karena peningkatan persaingan tersebut manajemen harus menunjukkan kebijakan yang tepat dalam usaha menarik konsumennya dan dalam memenuhi tujuannya yaitu memperoleh keuntungan agar hotel bisa terus berkembang. Penerima pemerintah daerah yang digunakan untuk membiayai pembangunan berasal dari beberapa sumber, salah satu sumber penerimaan tersebut adalah pajak.

Berdasarkan uraian dari latar belakang masalah diatas, maka perumusan masalah pada penelitian ini adalah:1. Apakah terdapat pengaruh yang diberikan oleh wisatawan yang menginap terhadap pajak hotel Kabupaten Serang Tahun 2014-2017 ? 2. Seberapa besar kontribusi yang diberikan oleh wisatawan yang menginap terhadap pajak hotel Kabupaten Serang Tahun 2014-2017 ?

Tujuan dari penelitian adalah: 1. Untuk mengetahui pengaruh yang diberikan oleh Wisatawan yang Menginap terhadap Pendapatan Pajak Hotel Kabupaten Serang 2014-2017. 2. Untuk mengetahui seberapa besar kontribusi yang diberikan oleh Wisatawan yang Menginap Terhadap Pendapatan Pajak Hotel Kabupaten Serang 2014-2017

Metodologi penelitian yang digunakan yaitu studi pendekatan kuantitatif. Pengumpulan data menggunakan metode dokumentasi dan analisis data yang digunakan adalah uji asumsi klasik diantaranya uji normalitas, uji heterokedastisitas, uji auto korelasi, dan analisis yang digunakan yaitu analisis regresi linier sederhana serta uji.

Berdasarkan pengujian hipotesis didapat nilai t hitung sebesar 2,322, nilai t hitung lebih besar dibandingkan dengan t tabel sebesar 2,015368. Maka dapat disimpulkan bahwa H_a diterima dan H_o ditolak, yang artinya terdapat hubungan yang signifikan antara variabel wisatawan yang menginap (X) dan variabel Pendapatan Pajak Hotel (Y). Dengan uji koefisien determinasi dapat mengukur seberapa besar pengaruh variabel dalam menerangkan variabel dependen. Koefisien determinasi (R^2) digunakan untuk menjelaskan besarnya kontribusi atau pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen. Dari hasil uji koefisien determinasi didapat nilai R Square Koefisien Determinasi sebesar 0,111 yang artinya 11,1% dan sisinya 88,9% yang dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti.

Kata Kunci: *Wisatawan, Pendapatan Pajak Hotel, Kabupaten Serang*